

Defendiendo la continuación del convenio comercial hispano-francés, recientemente concluido, ha dicho en la Asamblea constituyente francesa M. Bidault, ministro de Asuntos Exteriores, que la sugestión de romper las relaciones diplomáticas con España no debe afectar a la subsistencia de las comerciales, porque el tratado en cuestión «es muy conveniente para Francia». Es difícil, en teoría, resolver la paradoja que en esas afirmaciones del señor Bidault se encierra. Pero no lo es tanto, desde el punto de vista de los hechos, comprender lo que esas palabras significan. Porque significan, sencillamente, que razones de política (entendiendo esta palabra en su sentido peor) mueven a zaherir —al margen de los acuerdos comerciales— a la otra parte contratante. Es algo así como si un consumidor vuelve la cara y niega el saludo en la calle a su proveedor, al que no tiene más remedio que acudir para su suministro, bien porque aquél tiene el almacén con bastantes mercancías de que otros almacenistas andan escasos, bien porque sirve con mejores precios y más exactitud y puntualidad que otros competidores. En definitiva, las palabras de Bidault son, quiérase o no, un elogio a nuestro sistema económico, aunque vayan agudadas con ciertas censuras de tipo político.

Es bien notorio que lo político y económico se interfieren y se influyen recíprocamente. Ahí estriba la dificultad de conciliar el si económico con el no diplomático, hasta para un hombre del talento del ministro de Asuntos Exteriores de Francia, figura destacadísima del partido de Resistencia con el que el pueblo francés hizo frente al invasor germánico y a los desastrosos resultados a que le llevaron los tristemente célebres políticos del Frente Popular. Como ocurrió ya en 1936, la Asamblea actual no representa al buen pueblo francés, la Francia que estimamos y con la que por designio providencial estamos unidos por lazos de economía, cultura y religión que nos obligan, en lo posible, a una amable y cortés convivencia, saltando por encima de viejos agravios históricos que el tiempo ha superado, sobre todo en estas circunstancias en que las naciones tienen tanta tarea que realizar juntas. Pese al agravio diplomático actual, deseamos poder repetir en plazo breve palabras tan halagadoras para la economía francesa como lo son para la nuestra las palabras del ministro francés. Nos alegraremos mucho por Francia. Señal es que esta nación ha alejado de sí un virus peligrosísimo que es la causa principal de su ingrato estado. Ese fermento ya lo señalé en otros tiempos un destacado político francés con esta frase que para que no pierda su energía la expresamos en lengua gala: «Le communisme: voilà l'ennemi».

Ante la Asamblea Eucarística Regional de Olmedo

La noche del 23 al 24 de junio de 1945 perdurará en la memoria de los olmedanos. Fué testigo de puras y santas emociones, más puras y más santas por ser eucarísticas. En aquella noche serena y cuajada de perlas celestes, Olmedo inauguró su Sección de Adoración Nocturna Española y quedó consagrado baluarte del Santísimo Sacramento, y los adoradores, al jurar su bandera se cruzaron caballeros de la Eucaristía. A raíz de tan fausto suceso el entonces juez de 1.ª Instancia de esta villa, don Vicente de la Serna, redactó una hermosa reseña, que por haber llegado a mis manos pasados varios meses desde aquella solemne ceremonia inaugural me pareció había perdido su actualidad para ser publicada en la prensa. Mas ahora Olmedo volverá a dar testimonio de su fe en la Sagrada Eucaristía. Va a celebrar una Asamblea Regional Eucarística, la cuarta diocesana, que da nueva actualidad a la reseña de referencia, ya que su publicación servirá para evocar recuerdos y avivar en las almas el amor a Jesús Sacramentado.

La narración, que lleva por título: «Cristo ha pasado por Castilla», literalmente transcrita dice así: «Ha sido en una noche serena de junio, de las que Gabriel y Galán calificó de silentes y cálidas. El cielo suave y de un profundo azul, con claridades de trópico, ponía en el ambiente nocturno, con olores de era reciente y ruidos de aprisco lejano, un tono de paz maravillosa que hacía elevarse las almas hacia Dios en muda adoración, a la cual las estrellas inquietas y rutilantes del verano incipiente ponían un comentario de luz extraterrena.

Hay en las calles, recién asfaltadas por el progreso que va invadiendo los poblados modestos de Castilla, olores camperos, y la junca, el tomillo, la salvia y la mejorana tapizan las calzadas. Va a ungrir Dios esas calzadas castellanas con la serenidad de su presencia y la augusta majestad de su Cuerpo consagrado en la redonda Hostia. Va a pasar el Altísimo Señor en la serenidad de la noche veraniega y calmosa como un paralizado pensamiento de amor infinito en manos del obispo. Los balcones airean sus

colchas y colgaduras, sus damascos y modestas percalinas, y las bombillas de colores un arco iris de alegría y color en la fachada de la Iglesia Parroquial. En la amplia nave se alinean severos y emocionados los caballeros adoradores de Cristo Jesús con esa disciplina medieval que los equipara a los caballeros de la Tabla Redonda. La voz del maestro de ceremonias se eleva rotunda y con trémulos de emoción mal contenida, entonando el Santo, Santo, Santo, que una multitud heterogénea, ganada por la solemnidad del momento, contesta con voz empapada de llanto y amor eucarístico: «Llenos están los cielos y la tierra de vuestra gloria». En el altar, luz rutilante, flores campesinas y espigas cuajadas de oro en este año pobrísimo de cosecha. Cristo Hombre, hecho pan de vida y luz del alma, se expone a la general adoración en la rutilante custodia, cuajada de pedrería y brillante de oro y esmalte. Las recias voces masculinas se elevan sonoras hasta Dios entonando las preces emocionantes del ritual eucarístico y en lo alto del retablo neo clásico, la Merced con su Hijo en brazos y su hábito dorado y estotado, sonríe al pueblo, que ante ella se arrodilla, como aprobando la dejación de las comodidades del hogar que sus hijos la otrendan al adorar a su Hijo.

En el severo sitial—terciopelos y rojos damascos recamados en oro—la menuda figura del santo obispo da ejemplo de humildad y acatamiento, musitando oraciones y salmos latinos, gana a los fieles con su ejemplaridad y bondad reflejada en el rostro ascético. Hay greguerías infantiles, mal contenidos murmullos de devotos sorprendidos por la magnificencia del ritual eucarístico, y las nubes de incienso, ganando solemnes y aromáticas la altura del templo, parecen poner una rúbrica de emoción y solemnidad al acto.

Han desfilado ya ante Cristo Sacramentado las diversas Secciones de las ciudades y pueblos, que han acudido a dar realce al ejemplar y solemne ceremonial y sus recios cánticos de amor, veneración y esperanza se han ido a confundir en la bóveda con las nubes de incienso para llegar a las plantas que en el cielo las acoge

LA SITUACION POLITICA EN FRANCIA

Es elegido presidente de la Asamblea el diputado socialista Auriol

PARIS, 31, 10 noche.—Vincent Auriol, socialista, ex vicepresidente del Gobierno francés, ha sido elegido presidente de la Asamblea Nacional Constituyente. Era el único candidato.

El nuevo presidente de la Asamblea Nacional francesa, Vicente Auriol, fué elegido por 457 de un total de 487 votos emitidos. En unas declaraciones hechas a los periodistas, Auriol dijo que deseaba que la oposición parlamentaria estuviera tan bien organizada como la mayoría gubernamental. Se refería a los esfuerzos para formar el «Movimiento Republicano de la libertad» mediante la fusión de todos los partidos de derechas. «La oposición—continuó—puede contar con mi respeto absoluto por sus derechos.» Añadió Auriol que, aunque observará

una actitud de imparcialidad en su nuevo puesto, cooperará con el Gobierno.—EFE.

El Gobierno publica hojas de información

El Gobierno francés publica hojas de información, facilitadas por el ministerio de Información, debido a que la huelga de los periódicos continúa. El ministro comunista de Trabajo, Ambroise Croizat, ha hecho un llamamiento por «radio» al patriotismo de los huelguistas advirtiéndoles que su actitud amenaza a la vida de los periódicos de la Resistencia.—EFE.

Los huelguistas asaltan varias imprentas

Los obreros huelguistas de Artes Gráficas asaltaron varias imprentas y destruyeron las planchas que estaban preparadas para tirar los periódicos con formato reducido. Los huelguistas arrebataron también los ejemplares improvisados que vendían los chicos.

La comisión de huelga y los representantes de las empresas continuaban las negociaciones, después de haber tenido una reunión que se prolongó toda la noche, con el mediador oficial Louis Saillant, presidente del Consejo Nacional de Resistencia.—EFE.

Muere de repente en Madrid el teniente general Orgaz, jefe del Alto Estado Mayor

MADRID.—A las siete y media de ayer mañana falleció en su domicilio de la calle de Fortuny, el teniente general don Luis Orgaz jefe del Alto Estado Mayor del Ejército.

El finado se encontraba desde hace unos días indispuesto y falleció a consecuencia de una embolia. En el momento del óbito rodeaban el lecho del paciente su esposa y sus hijas.

Inmediatamente se notificó el fallecimiento a Su Excelencia el Jefe del Estado y a los ministros, quienes testimoniaron el pésame a la familia.

El cadáver fué amortajado con el hábito franciscano y depositado en la capilla ardiente, que se instaló en una de las habitaciones de la casa. Se celebraron en dicha capilla misas de «corpore insepulto», una de las cuales fué oída por el ministro del Ejército.

Biografía

El difunto general nació el año 1881. Casi toda su carrera militar la desarrolló en el Marruecos español, del que fué hasta hace poco tiempo alto comisario.

fondo del cuadro matutino el alba medrosa aparece en lontananza tiñendo de arboles las nubes, como si también quisiera asociarse al general acatamiento.

Resuenan vigorosas y alegres las campanas de todas las iglesias, estallan ensordecedores los cohetes y bombas reales, trinan los pajarillos que saludan al sol, que ya se presentan en el rojo claror del horizonte y el himno eucarístico atruena el espacio cantado por millares de voces que apenas pueden contener su emoción y Cristo sigue su marcha triunfal por las calles dormidas de Olmedo, dejando a su paso como estática la naturaleza toda, que sobrecogida por el paso del Rey de los Reyes no acierta a expresar la grandeza de su emoción; y cuando al salir del templo, después de la maravillosa ceremonia eucarística, la multitud quisiera comentar lo presenciado en la noche maravillosa, llena de aromas, de trinos y de paz augusta, casi celestial, no puede decir más que la frase inicial de este comentario: Verdaderamente que hoy ha pasado Cristo por Castilla. El nos bendiga y proteja.—Vicente de la Serna.— Y nosotros añadimos: «Y volverá a pasar y a bendecirnos en la próxima primavera».

Por la copia, Fortunato Gutiérrez.

En honor del embajador de Italia

El ministro de Asuntos Exteriores y la señora de Martín Artajo obsequiaron ayer con un almuerzo al embajador de Italia y a la duquesa de Gailerratti Scotti, con motivo del regreso de su reciente viaje a Roma. Asistieron al ágasajo altos jefes del Ministerio de Asuntos Exteriores y personalidades de la sociedad de Madrid.

Randolf Churchill sale para Madrid en el Lusitania Expreso

LISBOA, 31.—En el Lusitania Expreso ha salido esta noche para Madrid el periodista Randolf Churchill, hijo del ex «premier» inglés. Acudieron a despedirle a la estación del Rocio el personal de la agencia Ete en Lisboa y el director de la United Press en Portugal.—EFE.

Asamblea de las Naciones Unidas

LONDRES, 31.—Las conversaciones preliminares entre Persia y la Unión Soviética comenzarán inmediatamente en Londres entre Vichinski y Taqizadeh, según declaraciones hechas a un corresponsal de la agencia United Press por este último. Participará en las negociaciones el ex primer ministro persa Soheli.

Taqizadeh ha recibido un cablegrama de su Gobierno, en el cual se pone de relieve su completa aprobación por la firme actitud observada por la delegación persa en la O. N. U. Este telegrama desmiente todos los rumores acerca de un supuesto desacuerdo entre Teherán y la delegación persa en Londres.—EFE.

Clausura del X Consejo Nacional de la Sección Femenina

ALICANTE.—Ayer se celebró en la Casa Prisión de José Antonio la solemne clausura del X Consejo Nacional Femenino, asistieron las jerarquías y autoridades. En primer lugar Pilar Primo de Rivera, puestas en pie todas las congresistas que asistían al acto, dió lectura al pliego de conclusiones del Consejo, y, a continuación el secretario de la Delegación Provincial de la Subsecretaría de Educación Popular, leyó el testamento de José Antonio. Finalmente, el vicesecretario General del Movimiento pronunció las siguientes palabras: «Queda clausurado el X Consejo Nacional de la Sección Femenina».

Después todas las autoridades, jerarquías y delegadas y secretarías pasaron al patio de la Casa Prisión, donde daban guardia de honor ante la cruz que señalaba el lugar donde cayó José Antonio camaradas de las Falanges Juveniles de Franco de Alicante. Pilar Primo de Rivera y el camarada Vivar Téllez depositaron al pie de la cruz una monumental corona de flores; finalmente leyendo la delegada Nacional una emotiva ofrenda al Fundador de la Falange por cuyo descanso eterno se había dicho antes una misa.—(Cifra).

Regreso de París de la Comisión española del ministerio de Industria y Comercio

SAN SEBASTIAN, 31.—Ha regresado de París la Comisión española del ministerio de Industria y Comercio que marchó a Francia para realizar algunas compras con las autoridades de los Estados Unidos.

La Comisión regresa satisfecha de su labor. Ha concertado la compra de material a los norteamericanos por valor de 10 millones de dólares, en aviones, rodajes de caucho y camiones, que

permitirán aliviar el problema del tráfico en España.

Vienen muy extrañados del ambiente que han recogido en Francia. «El sector extremista de la política francesa—dicen—insiste en la ruptura de relaciones con el Gobierno de Franco, pero es curioso que este mismo sector condiciona esta ruptura al mantenimiento de relaciones comerciales y a que continúe abierta la frontera entre España y Francia. Es decir: por todos los medios desligar la política de la economía».

Aventurosa aventura de las doce monedas

Por Gerardo Garzón Maroto

I
Aquél día gris que nevó por primera vez, contemplaba con alegría la caída zigzagueante de los copos blanquíssimos de nieve. Parecían arrojados por un invisible avión gigante que los distribuía con igualdad maravillosa. La Plaza Mayor de Salamanca se disfrazó de una túnica alba que embellecía su inigualable arquitectura simétrica. Algunos chicos se revolcaban en la nieve con juvenil regocijo. Otros, apretaban en sus manos duras bolas de nieve que se estrellaban en las cabezas de otros mozalbetes; éstos se defendían con las mismas armas y entablaban una pequeña batalla. Mis ojos de la cara veían todo esto; pero mi imaginación estaba muy lejos. Vagaba en pensamientos obsesivos que no acierto a explicar ahora. Toda la noche habíala pasado en indescribibles sueños. Creí volverme loco.

Aquél hombre que conocí el día anterior había profundizado en una rara conversación como nunca mis oídos escucharon. Sus ojos negríssimos, de penetrante mirada, me hipnotizaron, valga esta expresión; la nariz ligeramente aguilada; cabellos canos mezclados con los negros que hablaban de su edad joven; unido a la prominencia de sus agudos pómulos y el mentón redondo y afilado, le daban un aire de hombre que encerraba en sí una gran aventura.

Nos conocimos casualmente. Yo iba saboreando las bocanadas de humo de un cigarrillo, con el que me obsequió mi compañero. Casi nos chocamos al volver una esquina. Tras nuestras corteses disculpas, me pidió lumbre para el cigarrillo envuelto en papel color maíz fuerte y de peor hechura. Como no tenía cerillas ni cosa que pudiera hacer llama, le dejé mi pitillo y uniéndolo al suyo lo encendí con ansias de paladear la venenosa nicotina que tiene toda planta de tabaco. Muy amablemente me agradeció el favor, preguntándome las señas de una joyería. Le indiqué en qué dirección se encontraba. Se largó llevándose su mano derecha al sombrero roído y manchado con que cubría su cabeza.

He descrito con tan prolíficos detalles este encuentro de dos hombres en la calle porque continuamente esta idea está dando vueltas en mi imaginación. Mas no hubiera tenido importancia esto que queda expuesto. No la hubiera tenido porque es tan corriente como el agua de un río. He aquí lo casual: esa misma tarde, mientras deleitaba los sentidos escuchando en un céntrico café las melodiosas notas de música ligera, me hicieran volver la cabeza unas palabras que se clavaron en mis oídos.

—¿Me hace el favor, caballero, de fuego para mi cigarrillo?
Hice un rápido giro con la cabeza y tropecé con aquella misma cara que dos o tres horas antes me pidió también combustible para su cigarrillo.

A bocajarro me soltó una perdonada.
—Me llamo Jaime G. Porlet, soy viajante de una fábrica de conservas...
—Na... Se me anudó la lengua y me quedé sin pronunciar una frase que mi cerebro había concebido.
«Nadie le ha preguntado su nombre, ni me importa conocerlo». Esto o parecido iba a contestarle reservándome otra peor respuesta.
Estaba tan cansado de ver aquel tipo que me producía pánico mirarle, cuanto más que él se presentase espontáneamente. Sería

que estaba yo de mal humor u otra explicación lo que me justificaba para enjuiciar antipáticamente a Jaime G. Porlet, viajante de conservas, etc. etc.

Me quedé estupefacto, aunque fui recobrando la serenidad que en breves segundos había perdido. —Sabrá disculparme por no poder entregarle mi tarjeta... La vida tiene tantos azares cuantos segundos vivimos.

Su voz tomaba un eco nostálgico que quería borrar cerrando y abriendo rápidamente sus ojos. —Sabemos —continuó— como hemos nacido; la incógnita es cuándo y cómo hemos de morir. Se nace de una forma única, se muere de muchas... La vida de un hombre encierra mil aventuras y misterios...

Noté que algo tenía su alma y deseaba echar fuera en sincera confidencia. Le escuché con gran interés. Su aventura era la de las doce monedas de oro... En días posteriores continuaremos.

Información deportiva

Comentarios futbolísticos

Ya leerían ustedes en el número de ayer un interesante artículo sobre los impuestos en el deporte publicado por «El Diario de Palencia» y otros periódicos de provincias tratan también este asunto sobre el que habló con claridad el presidente del Avila. Y como son varias las cuestiones vitales que afectan a los clubs modestos, van a celebrar varios de estos una reunión para adoptar unas conclusiones que lleguen hasta los altos organismos deportivos para que se eliminen los obstáculos que cada día con más fuerza se oponen al desarrollo del fútbol. Espiramos que estas gestiones den el fruto apetecido.

Después de tres semanas de vacaciones, vimos ayer un partido en San Antonio. De entrenamiento, pero partido al fin y al cabo. Jugaron los titulares contra los reservas, y como siempre ocurre en estos casos, vencieron los segundos a los primeros. En estos se notaba un poquito el efecto del reposo, y como los reservas saca-

ron más entusiasmo, se llevaron el gato al agua.

Pero el domingo será otra cosa. Se jugará un partido de entrenamiento, pero más en serio. Y al ser el contrario un equipo farastero, se procurará que como la mayoría de los que han desfilado hogaño por San Antonio, se lleve su buena ración de goles.

Y eso que el equipo visitante es una fuerte selección de jugadores que esperan en Madrid la reanudación de las competiciones. Ahí va la lista: Baena (Amparo), Díaz (Amparo), Granados (Cieza), Sauer (Linares), Manchado (Granada), Araujo (Consocío), Cartagena (Albacete), Santitos (Palencia), Escobar (Crevillente), Quirós (Ferrovía) y Lozano (Tomelloso). Algunos de ellos como Baena, Manchado, Cartagena, Santitos y Quirós muy conocidos por estos lares. El equipo es fuerte, y que los jugadores vienen con ganas de jugar lo demuestra el hecho de que como la mayoría de ellos quedan libres a fin de temporada y pudieran interesarse estos aires de tierra para la próxima, intentarían aprovechar la ocasión para exhibir sus facultades y exponer el público avilense sus respectivos méritos.

En el Avila también habrá novedades. Y acaso de grueso calibre. Porque está firmemente decidido a clasificarse en la Copa de la Federación, y después seguir adelante en las eliminatorias. Para ello necesita algún refuerzo y a estas horas está en danza algún «astuto» que acaso nos traiga algo que el domingo se pruebe en nuestras filas. O algo. Que de todo puede haber. Pero todavía no queremos soltar prenda «por si las moscas». Que no sería la primera vez que se queda uno compuesto y sin novia.

ZEDA.

Nota de la Directiva del Avila C. F.

Aunque la inseguridad del tiempo y lo costoso de los desplazamientos no permiten la celebración de partidos amistosos sin grave quebranto de las exhaustas cajas del Club, esta Directiva, atendiendo los deseos expresados por numerosos socios que han interesado la visita de un equipo

(Peso nominal. Trozo de una ración de 200 grs.)		(Peso nominal. Trozo de dos raciones de 400 grs.)	
Mín.	Máx.	Mín.	Máx.
Grs.	Grs.	Grs.	Grs.
110	115	220	230
	1		2
	10		20

CONTENIDO DE

Ácidos grasos y resinosos.....	110	115	220	230
Alcali libre (expresado en NaOH).		1		2
Materia insoluble en agua.....		10		20

Pueden contener carga insoluble en agua y materia insoluble en una proporción que no exceda al máximo determinado en el cuadro anterior.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

Lista de precios de artículos intervenidos que registran durante el mes de febrero de 1946:

Acetate, precio en almacén, 5,489 pesetas litro; y precio al público 5'20 pesetas litro.

Algarrobas, precio público, pesetas 1'54 kilo.

Alpiste, 1 45 pesetas kilo.

Alubias, 3,551 y 4,00.

Arroz corriente, 2'657 y 3'00.

Arroz especial, 4'074 y 4'603.

Azúcar, (hasta 10-2 46), 6,957 y 7,50, pesetas kilo.

Azúcar, (desde 10-2-46), 4,63 y 5,00.

Bacalao, 8,813 y 10,00.

Café, 22'20 y 25'50.

forastero para llenar la fecha del domingo día 3, aun cuando todos tuvieran que cooperar a sufragar sus gastos, ha concertado un encuentro con una potente selección madrileña. Para poder llevarlo a cabo se ha acordado que los socios de número y femeninos abonen una módica entrada—nada para los infantiles—que sin ser gravosa ayude al club en el dispendio que este encuentro extraordinario supone. Y para mayor comodidad de los socios, pueden recoger sus localidades durante toda la tarde del sábado y la mañana del domingo, en el café Novelty, presentando el recibo de enero, o el que no lo tuviere, el de diciembre. Esperando esta Directiva de sus afiliados esta nueva aportación que redundará en beneficio del fútbol local y en especial del Avila C. de F.

Ya se formaron los nuevos grupos

La Federación española ha formado los grupos que jugarán la Copa de nuestro primer organismo. Por falta de espacio, no podemos publicar íntegros los catorce grupos, haciéndolo solamente del undécimo, en el que entra el Avila acompañado del Béjar, Alas, Palencia, Segoviana y Zamora. Grupo muy fuerte y en el que habrá que sudar para clasificarse.

Campeonato de Chapó

El día 30 se jugaron las siguientes partidas de este interesante campeonato:

2.ª Categoría
G. de Vega, se lleva dos puntos al vencer en las dos partidas aunque algo apretadamente al señor Sánchez Merino.

Con gran expectación se juegan las partidas entre el señor González y el señor Macho, ya que el primero que llevaba cuatro puntos le venían muy bien otros dos para asegurarse el primer puesto, pero su rival señor Macho (J. M.), demostrando su buena forma y clase, se impuso y venció rotundamente en las dos partidas. El señor González, comentaba luego el encuentro y su mala suerte, oyéndose frases como esta [se me marchó la ilusión de la copa]

3.ª Categoría
Uno de los señores «incógnitas» perdió en ambas y reñidas partidas frente al señor Mico.

El señor Zeda y F. Lapuente, se repartieron los puntos al ganar cada uno una partida. En este juego hubo la alegría y chirigota que siempre dá a sus intervenciones el señor Zeda.

1.ª Categoría
Por último, contendieron los señores Fernández y Espín.

El señor Fernández demostró su buena clase de juego pero no así la tranquilidad y aplomo de nervios necesaria y después de llevar una delantera de casi una mesa a su rival perdió al final ante la frialdad y astucia del señor Espín. En la segunda partida ganó el señor Fernández, produciéndose así el empate a puntos.

Torta de coco y palmiste, 1'30 pesetas kilo.

Pan
1.ª, 2.ª y 3.ª C. (ración), 0,35.
3.ª C. múltiple de 1 000 gramos, 1,75.

Harinas panificables

Para 1.ª y 2.ª categoría, capital 228'67 pesetas quintal métrico; provincia 240'08 pesetas quintal métrico.
Para 3.ª categoría y piezas múltiples, capital 179,895 pesetas quintal métrico; provincia 191,305 pesetas quintal métrico.
El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Sección religiosa

FEBRERO

Día 2. Sábado.—La Purificación de Nuestra Señora.—Santos Catalina de Ricci, vg.; Cornelio, Lorenzo, obs.; Fortunato, Feliciano, Firmo, mártires.

La misa y oficio divino son de la Purificación de Nuestra Señora con rito doble de segunda clase y color blanco.

La Purificación de Nuestra Señora

S. A. I. Catedral.—Por la mañana, a las nueve, Horas, Bendición de Candelas por el excelentísimo señor Obispo, procesión y Misa solemne.

—San Antonio.—A las nueve, Misa de Bendición de Candelas

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Antiguo Gobierno Civil
Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 31 de enero de 1946
Premiado con 25 pesetas, número 085
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 85

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo útilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO e INTESTINOS
VENTA EN FARMACIAS
Cervantes 24, Avila

La partida señores Martín Arroyo fué aplazada.

Ayer 31 y en 3.ª categoría los señores Zeda y Beltrán se repartieron los puntos y el señor Espinosa perdió las dos partidas ante el señor González.

En 2.ª categoría el señor Arévalo, que está demostrando ser el amo de los chapós y el de partidas empatadas pues con esta son cinco las jugadas y cinco los puntos, perdió la primera ante la buena calidad de juego del señor Mayoral, pero la segunda con cuatro chapós obtenidos y desmoralizado el señor Mayoral por los aplausos que siempre dá a sus intervenciones el señor Zeda.

El señor G. de Vega empató con el señor Cifuentes en partidas muy igualadas.

El señor Macho, que se ha desatado como el «coco» de esta categoría venció por dos mesas de diferencia —60 tantos— al señor Hernández (J.), en las dos partidas y para él fueron los dos puntos.

En 1.ª categoría contendieron los señores Tapia y Mediero venciendo el primero en la partida inicial con 46 entradas y por una diferencia de 41 tantos. El señor Mediero ganó la segunda con 48 entradas y dos chapós por ninguno y una diferencia de 60 tantos. El encuentro agradó y fué entretenido como lo fué también y aplaudido el jugado a continuación entre los señores Pascual y Pelayo.

El señor Pelayo perdió la primera partida en 54 entradas por solo una diferencia de 5 tantos, y un chapó cada contrincante pero ganó la segunda con 45 entradas, dos chapós por uno del señor Pascual y una diferencia de 18 tantos.

JAQUE

EL CAMPO

las labores de febrero y los mercados

Impresión de «CERES»

La luna de octubre sigue cubriendo exactamente a todas las lunas que van transcurriendo, y, sin duda, ha de seguir cubriendo hasta la de Abril, inclusive. «La luna de Octubre, siete lunas cubre. Y, ¿cómo fué la luna de Octubre? Seca, hasta el día 15, en que se verificó el cambio, empezando a llover el día 16 y siguiendo hasta el mismo día de su terminación con esa tendencia, pero extremando la lluvia el día 17. Pues bien, el día 17 de Noviembre llovió mucho; el día 17 de Diciembre llovió a cántaros y el día 17 de Enero ha nevado bastante, siendo la nevada muy general y abundante en algunos sitios. Así, pues, esperemos los días 17 de Febrero, Marzo y Abril a ver si llovia, y a observar si en estos meses que faltan en la cubrición lunar hace buen tiempo desde los comienzos de las lunas nuevas hasta los días 16 y 17.

Con el otoño e invierno tan blandos y hermosos que hemos disfrutado, más propios de primavera, en general se pedía la nieve, como complemento, para que el campo recogiera nitrógeno y humedad a almacenar, y para que las cabezales de los ríos dieran agua y almacenamiento en los pantanos, a fin de que este verano haya con qué regar y electricidad para las necesidades generales. Y nevó: no en la cantidad que se deseaba, pero sí con mucha generalidad, y las olas de frío han beneficiado a los sembrados, porque «enraizan» y evitan la plaga de las malas hierbas, que suelen sucederse tras de los inviernos blandos y húmedos.

En el campo existe optimismo, pues hay que reconocer que el año agrícola va a pedir de boca. Que siga sin interrupciones, que buena falta nos hace un año grande.

De labores, se hacen pocas, pero sí las de preparación para las siembras de primavera; remate de la saca de remolacha, y, en general, los trabajos de invierno en los montes, arbolado y viñedos.

En las tierras se están distribuyendo los abonados, que según impresiones que recogemos se está abonando mucho; se ha echado bastante superfosfato, bastante potasa, y como los sembrados prometen, el optimismo ha hecho que en abonados compuestos se haya hecho mucho volumen de ventas. En suma, que está probado que este año se ha abonado más que en los anteriores. Esperemos también a ver si llegan esos nitratos que se anuncian y que, aun siendo pocos, los labradores los esperan con impaciencia.

Por cierto, que en el artículo publicado en nuestro Suplemento del día 10 del pasado, se cometió una errata que fácilmente salvaría el lector: se puso «10.000» toneladas donde debió ponerse «100.000» pero al rectificar luego el detalle se subsana la errata por sí sola.

Trigos y harinas.—En las fábricas de harinas se hace poca

cosa, aparte de los cambios que los tiene, y todo lo que se elabora se aplica a los consumos de sus propias provincias. De importaciones no se sabe nada. El «Boletín Oficial del Estado» del día 16 publicó una Orden de Agricultura dando la definición legal de la harina correspondiente al tipo de extracción en vigor. El Ministerio, por lo tanto, tenía constantemente consultas de diversas autoridades, y como resultado de múltiples análisis realizados en los laboratorios del Centro de Cereales, se hace pública la definición legal de la harina. Se entenderá por harina de trigo del 90 por 100 de producido, sin otro calificativo, el producto de la molienda del trigo industrialmente puro, previa separación de impurezas en las operaciones de limpia y complementarias, con el grado citado de extracción y ofrezca un mercado buen aspecto, sin ser áspera al tacto ni presentar grandes fragmentos de salvado a la vista. Debe tener como máximo el 16 por 100 de agua, de 16 a 40 por 100 de gluten húmedo, 6 a 14 por 100 de gluten seco, 1,30 a 1,50 por 100 de cenizas insolubles al ácido clorhídrico al 10 por 100, recogido en la extracción del gluten; 1 a 2 por 100 celulosa, y acidez no superior al 0,40 por 100, expresada en ácido láctico y referida materia seca. La Orden lleva fecha 12 de Enero.

En 1945 se subastó la pesca en Vigo y Asturias por valor de 215 millones de pesetas

En Vigo

Las estadísticas definitivas de la pesca en el puerto de Vigo durante el último año arroja un volumen superior a los 65 millones de kilos con un valor de 150 millones de pesetas.

Las especies de mayor rendimiento fueron la merluza, con una entrada de 11.858.000 kilos, valorados en subasta en 54.500.000 pesetas. Sigue la pescadilla, con cantidades de 12.268.000 kilos, por 35.000.000 de pesetas; y la sardina con 22.262.000 kilos y 30.000.000 de pesetas. Los mercados del interior de la península han consumido la mayor parte de la pesca lograda, unos 47.000.000 de kilos. Para la fabricación de conservas se destinaron trece millones de kilos y otros 567.000 se dedicaron a ahumados, seco y derivados.

El consumo de la ciudad de Vigo fué de 4.218.235 kilos.

Durante el último mes de diciembre se pescaron 4.769.231 kilos, con un precio inicial de once millones de pesetas. Estas cifras redondean el total del año con unas cantidades nunca igualadas en el primer puerto pesquero del país.

En Asturias

Veinticinco millones de kilos de

Cinco religiosos de Bélgica, llegados a Valladolid, elogian la situación de España

VALLADOLID.—Procedentes de Bélgica llegaron cinco religiosos, naturales de aquella nación, pertenecientes a la Orden de los Misioneros del Sagrado Corazón de Jesús, los cuales saldrán dentro de unos días para Lisboa, donde embarcarán en el vapor portugués «Angola», que les transportará al Congo belga.

En la residencia que la Orden de los Misioneros de Jesús posee en Valladolid se entrevistó con los viajeros el corresponsal de la Agencia Cifra.

Le manifestaron que se llevan una excelente impresión de cuanto han visto en España, coincidente con la idea que tenían por personas que en Bélgica no ignoran la verdad de esta situación.

«La opinión de las personas de orden en Bélgica —añaden— es que Franco es el liberador de una España que era sacrificada y martirizada por las experiencias marxistas, y que gracias a su Caudillo goza de una situación interna que de ser conocida por todos causaría admiración. Los que en nuestro país tienen una idea contraria a esto son aquellos que solo saben lo que leen a través de la Prensa comunista que les llega de Francia». En cuanto al comercio, a la industria y al orden que reina en España, les han sido de gran admiración.

«En Bélgica —dijeron— la situación alimenticia actualmente es

bastante buena, si bien se debe principalmente a los suministros que llegan de América». Añadieron que en Bélgica se espera un triunfo de la Agrupación Social-Demócrata y una derrota total del comunismo.—(Cifra).

A la cárcel por fingirse víctima de un atraco

TARRAGONA, 30.—La Policía ha detenido a Ginés Parra Camacho, que quiso hacerse pasar por víctima de un atraco. El mencionado individuo se presentó en la Comisaría de Policía para denunciar que el pasado sábado, por la noche, cuando se dirigía por la carretera de Barcelona a una finca para cobrar un recibo, le salieron al paso dos hombres que, pistola en mano, le obligaron a que les entregase el dinero que llevaba, cosa que se vio obligado a hacer, dándole novecientas pesetas. La Policía ha logrado averiguar la verdad de los hechos, y el falso atraco ha confesado que para quedarse con las novecientas pesetas producto del cobro de unos recibos del gremio de Vaqueros, en cuyo organismo actuaba de cobrador, había simulado el atraco.—(Cifra).

ATENCIÓN

Carbonería «La Abulense» tiene el gusto de ofrecer a su distinguida clientela y público en general los siguientes artículos:

En venta libre: Cisco, leñas de pino y encina en todos los tamaños, serrín, piñas y cáscara de pifión, para cocinas, estufas y calefacciones.

Contra corte de cupón correspondiente: Carbón mineral y vegetal.

Servicio esmerado a domicilio
LOPE NUÑEZ, 2
Junto al arco de San Vicente

Matanzas familiares sindicales para obreros agrícolas de Badajoz

Diariamente salen de 4.000 a 5.000 bolsas con productos para los pueblos

Doscientos cerdos sacrificados al día

BADAJOZ.—Se halla en marcha en esta provincia una gran obra de conocida utilidad para millares de obreros agrícolas, que suman más 70.000, y que en las actuales y difíciles circunstancias se hubiesen visto privados de ciertos artículos de abastecimiento, especialmente de grasas y cecina, tan indispensable en los hogares de estos campesinos de no haberse montado esta obra, es decir, las matanzas familiares sindicales, que por medio de la organización provincial de Hermandades Sindicales Mixtas, en concierto con el Matadero de Zafra, están funcionando a un ritmo verdaderamente asombroso. De esta forma llegan a manos de los campesinos a través de las Hermandades locales, bolsas individuales conteniendo cada una quinientos gramos de tocino, cuatrocientos de exquisita morcilla extremeña y cien gramos de manteca. El precio es de dieciocho pesetas con diez céntimos. Todos los días salen del Matadero de cuatro a cinco mil bolsas con destino a los pueblos de la provincia, cuyas Hermandades locales las solicitan con gran interés dado el éxito obtenido entre los primeros beneficiarios. En los Mataderos de Zafra trabajan más de trescientas mujeres y un centenar de hombres, sacrificándose diariamente

Un periódico de Londres afirma que los rusos poseen una bomba atómica

LONDRES.—El periódico «Daily Sketch», de Londres, publica un artículo, firmado por el doctor Armattos, destacado investigador químico, afirmando que los rusos poseen una bomba atómica.

«Estoy absolutamente seguro —añade—, no solo de la existencia de una bomba atómica soviética, sino también de que han realizado ya pruebas, en las cuales se ha demostrado que es más eficaz que la norteamericana.»

El doctor Armattos dice después que sus afirmaciones proceden de informaciones autorizadas y de la mayor confianza, que tienen su origen en Europa del Norte, sin concretar más.

Una de las explicaciones de que los rusos estén en posesión del secreto para fabricar bombas ató-

micas de mayor poder es que los científicos de la U. R. S. S., conocen las investigaciones del profesor alemán Otto Hahn.

Según las citadas informaciones recibidas por el profesor Armattos en la prueba de la bomba atómica en la Unión Soviética la explosión fué tan extraordinaria que destruyó completamente los instrumentos científicos que se habían colocado a 53 kilómetros para graduar la intensidad del calor.—EFE.

Todo asegurado en el Subsidio Familiar

disfrutará de:

- Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto.
- Subsidios Familiares para sus hijos.
- Subsidios para su viuda y huérfanos.
- Premios a la Natalidad para su numerosa familia.
- Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos.
- Trabajadores, procurad que vuestro patrono os inscriba en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

El famoso doctor Castroviejo contra el matrimonio en Nueva York


NUEVA YORK.—A las once y media de hoy, en la Catedral católica de San Patricio, han contraído matrimonio en esta ciudad el ilustre oftalmólogo español doctor Castroviejo con la señorita Cinthya Warren Smith. La ceremonia del enlace fué bendecida por el obispo de Buffalo, monseñor O'Hara. Actuaron de padrinos la madre del novio y el padre de la desposada. La catedral neoyorkina, bellamente adornada con flores para esta ocasión, se vio concurridísima por centenares de miembros de la mejor sociedad norteamericana y de la colonia española. Después de una fiesta religiosa, los nuevos esposos obsequiaron a sus invitados con un almuerzo en un céntrico hotel, y por la tarde, los señores de Castroviejo salieron en avión con destino a Méjico, donde prolongarán su viaje a El Perú y la Argentina. Se proponen estar de regreso a Estados Unidos a primeros del próximo mes de marzo.—EFE.

Jornalero agrícola

¿Cobras el Subsidio Familiar? Si tienes dos más hijos menores de 14 años a tu cargo y trabajas ya fijo, bien eventual o en forma privada y autónoma, en labores agropecuarias, tienes derecho a percibirlo.

La cuantía oscila entre 40 a 1.080 pesetas al mes.

Presenta tu hoja de afiliación al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares al corresponsal local de la Obra «Previsión Social».



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que contengan substancias que puedan ser peligrosas. Reserve siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. WOOD

PRESTA DE FARMACIAS

¡¡Ganaderos!!

Ante la inclemencia del tiempo, no carezcáis del pienso necesario para el sustento de vuestros ganados.

Hemos recibido nuevas partidas de Garrofas troceadas y molidas CALIDADES SELECTAS VALENCIANAS excelente pienso para ganado caballar, mular, vacuno y lanar, que tenemos a vuestra disposición.

PEDIDOS A

Florentino Zurdo, S. A.—AREVALO

Granja "Flores"

Pollitos Leghorn y Castellana Negra
A CUATRO PESETAS
Flores de Avila
(AVILA)

Compañía de Seguros

necesita agentes en todos los pueblos de esta provincia. Informes J. Cejudo, Catedral, 3. Avila.

Personas

bien relacionadas

con reparadores calzado precisan para representación exclusiva. Escribir ORQUIN, Daoiz y Velarde, 9.—BARCELONA.

HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMÁTICO HERNIPLA para la contención de las hernias, eventraciones, estómago caído, riñón móvil, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nalgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 4 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3, bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPÉDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536, Barcelona.—(Casas Sanitarias núm. 3.083).

Al desembarcar en el puerto de Lastres (Asturias) son capturados cuatro bandidos que venían en una lancha francesa

OVIEDO, 31.—El Gobierno Militar de Asturias ha facilitado la siguiente nota:

«En la madrugada del día 27 al 28 últimos, una lancha francesa se aproximó con las luces apagadas al puerto de Lastres. De ella desembarcaron cuatro bandidos en una pequeña chalupa, que zozobró resultando ahogado uno, y consiguiendo poner pie en tierra los otros tres, uno de los cuales era el patrón de la lancha, Ignacio Muguza Mendizábal, de treinta y ocho años de edad, casado, vecino de San Juan de Luz e hijo de padres españoles, nacionalizado en Francia.

Inmediatamente, fuerzas de la Guardia civil de Gijón y de los puestos inmediatos, bajo la dirección del coronel del Tercio, se trasladaron al lugar del desembarco, deteniendo a las pocas horas al patrón de la lancha y dando alcance en la mañana del día 29, en Ablanedo, concejo de Carradi,

a los dos fugitivos restantes, teniendo que ser muertos por la fuerza, sin bajas por nuestra parte, al oponerse tenazmente con las armas en la mano a su detención. Se les han ocupado metralletas, dos pistolas «Colt», abundantes municiones, bombas de mano y una brújula sencilla. Se ignoran sus nombres, así como el del ahogado, por carecer de documentación.

Parece ser que pretendían unirse a una supuesta partida de bandoleros, engaño éste, como otros análogos, a los que conduce la propaganda que tanto la Prensa como la «radio» hacen desde el extranjero. Por la diligencia y el celo con que las fuerzas prestaron este servicio, el gobernador militar ha felicitado a cuantos tomaron parte, incluso a algunos vecinos que desde los primeros momentos colaboraron eficazmente en la captura de los malhechores, (Cifra).



Comedor de un cuatrimotor «Sandringham Flying Boat», instalado en el piso superior del aparato.

Nuevo Fiscal de Tasas

El ilustrísimo señor don Carlos Vázquez Ruiz nos comunica en atento saludo haber tomado posesión del cargo de fiscal provincial de Tasas para el que ha sido designado por la superioridad. Corresponiendo a su amabilísima atención ofrecemos al nuevo fiscal provincial de Tasas nuestros servicios para cuanto redunde en bien de la Patria, y al felicitarle por su nombramiento le deseamos todo género de satisfacciones en la importante misión que se le encomienda.

Toma de posesión

Ha tomado posesión de los cargos de tesorero de la Delegación de Hacienda y profesor de la Escuela del Magisterio primario don Francisco Gallardo Gutiérrez-Solalinde.

Agradecemos muy complacidos su amable saludo y cordial ofrecimiento en sus cargos, a los que correspondemos, deseando al señor Gallardo, culto redactor que ha sido durante 25 años de diversos periódicos castellanos, feliz estancia en nuestra ciudad.

Boda

Días pasados en la Capilla del Santísimo Cristo de la Victoria, de Madrid, se celebró el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Angeles Herrainz, de distinguida familia segoviana, con don Juan Catalina García Quintana (funcionario de la Dirección General de Seguridad, afecto al Ministerio de Asuntos Exteriores), hijo del que fué archivero bibliotecario del Estado don Juan Catalina García, gran entusiasta de nuestra provincia y popularísimo en el Valle del Tiétar.

Apadrinaron a los contrayentes doña Dolores Quintana, viuda de García, madre del novio, y su tío don Luis Quintana Retana, secretario general de la Jefatura Superior de Policía. Actuaron de testigos don Eladio Valverde, general de Infantería, don Mariano Barber, presidente de la Sociedad Económica de Amigos del País,

Diplomáticos y funcionarios alemanes repatriados a su país

STUTTGART, 31.—Procedentes de Madrid han llegado en dos aviones aliados que salieron del aeródromo de Barajas, veintidós agentes diplomáticos y funcionarios que pertenecieron a la representación alemana en España. La repatriación se ha hecho a requerimiento del Comité de Control Aliado de Alemania, que actualmente ejerce las atribuciones de Gobierno del Reich, como consecuencia de la situación creada por la rendición incondicional del Eje.

don Mariano López Palacios, magistrado del Supremo, don Ramón López Palacios, director clínico del Instituto de Endocrinología, don Manuel del Río Menéndez, del Banco Germánico, don Sergio Cifuentes González-Pozadas, secretario nacional de Repatriación de Menores, don Andrés Retana Gamboa, escritor, don Ramón Catalina García, alto funcionario del excelentísimo Ayuntamiento y don José Catalina García Quintana de la Brigada Criminal.

Entre los numerosos invitados se encontraba lo más distinguido de la colonia abalense. Asistió a la ceremonia casi todo el personal libre de servicio, tanto de la Dirección General de Seguridad como del Ministerio de Asuntos Exteriores. Los novios salieron a visitar diferentes capitales de la Península.

Aniversario

Se cumple hoy del fallecimiento de don Sabino Abellán, que en paz descanse, por cuyo eterno descanso se han aplicado diversos sufrágios en la iglesia parroquial de San Vicente. Renovamos nuestro pésame a sus familiares.

Un vasto plan de higienización en la provincia

Casas ultrabaratitas para la capital y varios pueblos

Importantes gestiones del excelentísimo señor gobernador civil en Madrid

En su último viaje a Madrid, el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, don Luis Valero Bermejo, cumplimentó al excelentísimo señor ministro de Gobernación de quien recabó su valiosísimo apoyo para la realización del proyecto confeccionado por la Excm. Diputación Provincial para la construcción de una Granja para el concurso del señor arquitecto municipal y el jefe provincial del Servicio Agronómico. Fué informado el director del Instituto Nacional de Colonización de los proyectos de construcción de abrevaderos y estercoleros comunales en varios pueblos de la provincia, cuyas bases se están confeccionando actualmente. En cuanto a los abrevaderos se encarga de la gestión el Sindicato Provincial de Ganadería, en relación con las Hermandades de Labradores y con el concurso del Instituto Nacional Aludic. Los abrevaderos habrán de reunir las máximas condiciones de higiene exigibles y

han de establecerse en todos los pueblos en que se aprecie tal necesidad. Las obras han de iniciarse en el próximo otoño.

Los estercoleros comunales constituyen un problema de higiene de la más alta importancia a fin de eliminar los depósitos de estercol en malas condiciones y perjudiciales para la salubridad de nuestros poblados. Se proyecta a este respecto un plan provincial, que afecta principalmente a la zona cerealista, y al que prestará su colaboración el Servicio Nacional del Trigo junto con el Instituto Nacional de Colonización. Con esta medida será resuelto el problema de abonos, que plantea la importación de los minerales, mediante la conveniente preparación de abonos orgánicos en inmejorables condiciones de aplicación a nuestro agro.

Para la realización de estos concertos el director del Instituto Nacional de Colonización prometió su apoyo decidido y entusiasta en la realización de las obras que tanto han de beneficiar los intereses de la provincia de Avila.

En la Junta Central de Formación Profesional

El señor gobernador asistió a una sesión de la Junta Central de Formación Profesional al objeto de exponer la situación actual de la Escuela de Trabajo de Avila, así como también la conveniencia de reformar la Carta fundacional elaborada en 1930, solicitándose datos para la nueva redacción del Reglamento interior del aludido Centro de enseñanza.

Casas ultrabaratitas

También visitó el señor gober-

Sanatorio Antituberculoso de Santa Teresa

Se admiten proposiciones para el suministro de leche a este Centro, a partir del 15 de febrero.

GABAN DE CUERO

y otro de paño seminuevos se venden baratos. Martín Carramolino número 16, bajo.

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.

CONSULTA DE DOCE A DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440.
(Censura sanitaria n.º 247)

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 10,9 a las 14,00 horas.
Mínima, 0,0 a las 8,00 horas.

PRESION

A las 18 horas ayer: 673,6
A las 7 horas hoy: 672,1

en el que aparecía un obrero, que representaba a San Juan Bosco, bendiciendo a otros compañeros que con los instrumentos de trabajo le rodeaban y un discurso del consiliario animando a los jóvenes obreros a seguir las huellas del Patrono.

A las muchas felicitaciones que la Juventud Obrera recibió ayer por la brillantez del homenaje a San Juan Bosco, unimos la nuestra muy cordial.

Fiscalía Provincial de Tasas

Por esta Fiscalía Provincial se ha impuesto, en el día de ayer, una multa de DIEZ MIL pesetas, incautación de 88 kilos de tocino y cierre durante tres meses de su establecimiento, sito en la calle de la Cruz, núm. 5, de esta Capital, al vecino de la misma, Hilario Jiménez Rodríguez, por venta de tocino al abusivo precio de 26 pesetas kilo.

ATENCIÓN

Llegó la riquísima naranja Cadenera (todo zumo) Mandarinas, Guasinton y corrientes. Clase seleccionada. Prueben y se convencerán. Almacén de Vergara, Tomás Luis de Victoria, 7. (Junto a la Plaza de Abastos).

Ayuntamiento de Avila

ANUNCIO

Por término de ocho días se admiten proposiciones por escrito para realizar las obras de demolición de los nichos del antiguo Cementerio.

Las condiciones del destajo se encuentran de manifiesto en Secretaría municipal.

Avila, 1.º de febrero de 1946.—El alcalde, José Tomé.

Arévalo ingresa en la Orden Civil de Beneficencia

«Decreto de 28 de Diciembre de 1945 por el que se dispone el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia de la villa de Arévalo. «Boletín Oficial» de 31 de Enero de 1946).

«En atención a la conducta observada por las autoridades y vecindario de Arévalo (Avila) con motivo del accidente ferroviario ocurrido en aquella villa el día 11 de Enero de 1944 y a la cooperación ciudadana para el socorro de las víctimas, con la que se contribuyó eficazmente a aminorar los efectos de la catástrofe, merecimientos que son determinantes de recompensa dentro de la Orden Civil de Beneficencia, conforme al artículo quinto del Real Decreto de 29 de Julio de 1910, a propuesta del ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros:

VENGO en disponer el ingreso en la expresada Orden, con distintivo negro y blanco y categoría de Gran Cruz, del vecindario de Arévalo representado por su Ayuntamiento como cabeza legal.

Así lo dispongo por el presente Decreto dado en El Pardo a 28 de Diciembre de 1945.—Francisco Franco.—El ministro de la Gobernación, Blas Pérez González».

Homenaje de la Juventud Obrera abulense a SAN JUAN BOSCO

El Centro Especializado Obrero de la Juventud de Acción Católica celebró ayer noche su tradicional velada en obsequio a su Patrono. Esta tuvo lugar en la Casa Social Católica, cuyo lindo teatro se hallaba rebosante de público. A medida que transcurría el tiempo se ven palpablemente los progresos culturales de la citada Juventud que de un año para otro se supera a sí misma en su labor de perfeccionamiento del obrero. Esta observación justa la pudimos todos hacer ayer al contemplar a los muchachos en las tablas del escenario, desarrollando su artística labor de una manera muy acertada. No es extraño, pues, que la gente acuda a sus actos en mayor número, dedicándoles fervorosos elogios. Porque la velada de ayer tuvo un carácter, no de simple curiosidad, o de pura recreación, sino de compenetración íntima, de cordialidad manifiesta con la obra que callada, pero eficaz, se realiza en el elemento juvenil obrero abulense. Presidieron todos los actos dos bellas imágenes de María Auxiliadora y de su fiel siervo San Juan Bosco, expuestas a la devoción de los presentes entre colgaduras rojas que cubrían el escenario.

La velada se realizó conforme al programa que anunciamos, ini-

ciéndola el entusiasta Fermín M. García, presidente de la entidad obrera, quien pronunció correctamente una breve pero muy sustanciosa alocución en la que dio gracias a todos los que les favorecen con sus oraciones y dinero, prometiendo seguir cultivando el apostolado católico entre los obreros abalenses.

A continuación fueron leídas muy discretamente unas cuantas preciosas poesías—alguna alusiva a la vida del Santo—procediéndose después a la escenificación de la saladísima obra titulada «Los Aparecidos» en la que grandes y chicos representaron sus respectivos papeles a las mil maravillas, haciendo las delicias del respetable que no se cansaba de aplaudirlos.

En los intermedios actuó una notable orquesta de instrumentos de cuerda y de metal formada por don Pascual Jiménez, don Rogelio García, don Segundo y don Eugenio Pérez, don Manuel Lázaro, don Enrique Jiménez y don Félix García Ossorio, acompañados al piano por don Flavio Aguilera, quienes con todo desinterés cooperaron a la velada, siendo su labor muy del agrado de todos.

Actos finales fueron la presentación plástica de un bello cuadro